

インプレッサ新聞

車種別チューニングガイド/快速セダンの魅力をお届け!

スバルが誇る2.0Lスポーツ、インプレッサはとても魅力的だ。水平対向4気筒ターボエンジンを縦置きにして搭載しかもコンパクトなボディでフルタイム4WD。ボディタイプも4ドアセダンをベースにワゴン、クーペとバリエーションも多いWRC(世界ラリー選手権)でも大活躍中のインプレッサと上手にお付き合いする方法を毎号お伝えしていきますぞ!

Photos / Izumi Iwata, Shin-ichi Tsutsumi



ボディは3タイプ

セダン



魅力たっぷりの
インプレッサ

俺がインプレッサを選んだ理由は、
それほどたいしたものじゃなかつた。
安い。速い。

他に欲しいクルマがなかつた。ま
あそんなどころだ。ところが、いざ
クルマをして走り込むほどに、
俺はだんだんインプレッサの魅力に
魅せられるようになつてしまつた。
深いのだ。このクルマ、ただ単純に
速いわけではない。表面上とても素
直で、よく曲がり、しば抜けた加速
性能を持っているのだが、クルマを
追い込んで走れば走るほど難しい。
俺の知り得るありとあらゆるテクニ

チユーナーも
本腰を入れだした

ところで、なんでインプレッサが
面白いのか。ということだが、やは
り圧倒的なパフォーマンスをコンバ
クトなボディに秘めているというこ
とに尽きる。エンジンパワーはもち
ろんのこと、水平対向ならではの重

心の低さ、水平対向であるが故にミ
ツシヨンを緩ぎとし（せざるを得
ず）重量バランスが横置きエンジン
よりも有利であること、スバル自身
が、サスペンションに対する考え方を
変え、曲がる性能に重きを置いて開
発していること等々。そうした総体
的なパワーがインプレッサに凝縮さ
れている。

つまり素性がいいのだ。いまだに
インタークーラーをエンジンの上に
搭載しているのはどうかと思うが、
いずれにしても走るということに関
して、このクルマはピュアだといつ
ていい。純粹にひたすら速く走るこ

GTRイータ
価格は十分? しかも
素質はリーズナブル

ツクを駆使して「テメーノコノコ
ノコノ……」とコントロールを試み
るが、ちょっととやそつとでは言うこ
とを聞いてくれない。このクルマを
乗りこなすためには、まだ何かほか
にテクニックがあるに違いない。そ
う考えて走るうちに、ついにどつぶ
りとハマってしまった。

現在——また格闘中である……。
走れば走るほど「これで限界」と言
いきれないなる深みがインプレッサ
にある。

足まわりにしても、エンジンチュ
ーンにしても、そうしたチユーナー
が手を付けてくれないことには、い
くら俺達がチューニングを望んでも
かなわないからだ。

では、なぜ今までチユーナーが手
を付けずにいたかと言うと、これまで
どちらかと言えばマイナー車種だ
ったと言ふこともあるのだが、イン
プレッサが水平対向エンジンだから
と言うことも大きい。同じ4気筒で
も直4とはまったく別物。当然直4
のノウハウをスライドして水平対向
に通用することはできない。

やるなら新たに開発しなければな
らないし、そのためにはテストを繰
り返し行う必要がある。そうした手
間をかけて、ペイするくらいイン
プレッサの需要が高まってきた
ということにつながる。もちろんイン
プレッサのボテンシャルをチユ
ーナーが捨てておけなくなつたという
のも理由のひとつだろう。

ここにきてようやくインプレッサ
はブレークポイントに達したとい
うわけだ。インプレッサを乗りこなす
テクニックと、続々と開発されるチ
ューニングバージョンの数々を、これか
らのページを使ってじっくりと紹
介していくつもりだ。（齊藤 聰）